

EL CSD PONE EN MARCHA EL GRUPO DE TAREAS DE IMPULSO AL DEPORTE



En la reunión online participaron **cerca de una veintena de representantes de las diferentes organizaciones integradas en el GTID**, los cuales intervinieron para expresar sus preocupaciones actuales frente a esta situación. Tomaron parte miembros de las federaciones de fútbol, baloncesto, natación, atletismo, automovilismo, motociclismo y deportes de invierno, además de la Asociación del Deporte Español (ADESP), que engloba a muchas otras entidades; también LaLiga, Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), Comité Olímpico (COE) y Paralímpico Español (CPE); y los clubes Real Madrid, FC Barcelona, Atlético de Madrid y Athletic de Bilbao.

En conexión con todos ellos estuvo **la presidenta del CSD, Irene Lozano**, quien abrió el encuentro manifestando: "Es evidente que el mundo Post-Covid será un mundo distinto. Hemos creado este grupo de tareas para estar más cerca de vuestras inquietudes, conocer de primera mano los problemas que está dejando el confinamiento especialmente en el terreno económico. **Todo ese conocimiento, y vuestra ayuda, nos servirá para anticiparnos a lo que viene**, a la futura vuelta, con soluciones que sirvan

para paliar los efectos más devastadores de este mal momento".

Como conclusión de esta primer toma contacto, los participantes establecieron que hay que afrontar la salida de la crisis generada por la COVID-19 "**con soluciones sobre la mesa, especialmente en el terreno socioeconómico**, cuando la situación sanitaria y las indicaciones del Ministerio de Sanidad lo permitan".

Está previsto que el GTID se reúna de forma semanal, de forma telemática mientras estén en vigor las restricciones derivadas del estado de alarma, y de forma presencial en la sede del CSD en Madrid cuando la situación lo permita.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/el-csd-pone-en-marcha-el-grupo-de-tareas-de-impulso-al-deporte?elem=284840>